

Francia casi lista a un mes de los Juegos Olímpicos París-2024

Image not found or type unknown



París-2024

La Habana, 26 jun (PL).- Falta hoy un mes para la inauguración de los Juegos Olímpicos de París-2024 y sus organizadores afirman que la Ciudad de la Luz y Francia están casi listas para acoger la magna

fiesta del deporte.

Poco a poco el espíritu olímpico se apodera de la capital francesa y de las subseces de la cita bajo los cinco aros, escenario constatado por Prensa Latina en un recorrido por la urbe que prevé acoger a más de 15 millones de turistas.

El ambiente comienza a ser contagioso, mientras se trabaja a ritmo intenso en levantar estructuras temporales en sitios emblemáticos como las plazas de la Concordia y Trocadero, los Campos Elíseos, el puente Alexander III, el Palacio de los Inválidos y los Campos de Marte.

Ayuda y mucho a ambientar el escenario el paso de la llama olímpica en su recorrido de 12 mil kilómetros por suelo francés, una fiesta popular que abarcará en su periplo a más de 400 ciudades y comunas, con parada este miércoles en la bella región histórica de Alsacia.

La majestuosa Torre Eiffel ya luce desde hace algunos días los cinco anillos gigantes que simbolizan el evento estival y el domingo fue inaugurada en el parque Charles Aznavour la estatua oficial de los juegos, portadora de un mensaje de paz y de fraternidad.

Vemos la efervescencia, no todo está listo, pero va tomando forma, manifestó el presidente del Comité Organizador de los Juegos Olímpicos de París-2024, Tony Estanguet.

Por su parte, el presidente del Comité Olímpico Internacional, Thomas Bach, celebró el fin de semana la marcha de los preparativos de cara a la cita olímpica, prevista del 26 de julio al 11 de agosto, y la paralímpica del 28 de agosto al 8 de septiembre.

La víspera, más de un centenar de jóvenes probaron por primera vez la famosa pista violeta del Stade de France, donde transcurrirán las competencias de atletismo.

Quedan aún desafíos por superar, en particular vinculados con el patrimonial río Sena.

Las lluvias de mayo y junio en la Región Parisina dispararon su caudal y con ello la contaminación de sus aguas, que los análisis demuestran aún no están aptas para el baño humano, lo cual preocupa porque deberán acoger el triatlón, el paratriatlón y la maratón de la natación.

El lunes tuvo que ser suspendida por el elevado caudal la última simulación del desfile inaugural de París-2024, una ceremonia única en la historia olímpica, al planificarse fuera de un estadio, con más de 300 mil espectadores y el desfile de los atletas en embarcaciones.

Otro reto colosal es el de la seguridad, con la amenaza de un ataque terrorista latente y la gran presencia de turistas en la ciudad.

En ese sentido, el ministro del Interior, Gérald Darmanin, declaró hoy al diario Le Parisien que están "extremadamente preparados" y ofreció detalles de las acciones en curso, entre ellas la exclusión de dos mil 700 personas de los preparativos y del desarrollo de los juegos, al identificarlas como un riesgo potencial. También inquieta la crisis política imperante en Francia, a solo cuatro días de la celebración de elecciones legislativas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/358405-francia-casi-lista-a-un-mes-de-los-juegos-olimpicos-paris-2024>



Radio Habana Cuba